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朝陽科技大學
098學年度第2學期教學大綱
Course Schedule
	當期課號
	3180
	Course Number
	3180

	授課教師
	陳明國
	instructor
	CHEN,MING KUO

	中文課名
	汽車保險
	Course Name
	Automobile Insurance

	開課單位
	保險金融管理系(四進)二A
	Department
	

	修習別
	必修
	Required/Elective
	Required

	學分數
	2
	Credits
	2

	課程目標
	1. 使學生了解汽車保險理論

2. 讓學生具備考取相關證照及至相關機構就業之能力

3. 能具備保險從業人員之專業態度

4. 使學生了解汽車保險理論與實務之差異與衍生
	Objectives
	1. Enabling students to understand basic theories of automobile insurance. 

2. Helping students to obtain certificates and ability to work at relevant institutes. 

3. Having professional attitudes of personnel in insurance industry. 

4. Enabling students to understand differences/spin off between theories and practice of automobile insurance. 



	教材
	1.陳繼堯，汽車保險理論與實務，智勝出版

2.王明智, 現代汽車保險理論與實務, 華泰

  出版

3.自編教材


	Teaching Materials
	Automobile Insurance

	成績評量方式
	1. 上課情形及小考佔20%

2. 期中考佔40%

3. 期末考佔40%
	Grading
	participation & quizs: 20%, mid-term exam: 40%, final exam: 40%

	教師網頁
	

	教學內容
	汽車保險:

(1)介紹汽車險發展過程,強制汽車險內容(承保,特性,條款,實務理賠暨案例分析)

(2)汽車任意險:車體險,竊盜險,任意第三人責任險,各種附加險介紹及理賠事故處理流程,保險實務肇責判定,法院相關判例分析


	Syllabus
	this course mainly covers auto insurance and liablilty insurance


尊重智慧財產權，請勿非法影印。

